



Aspiro a la Presidencia, a cualquiera de las “Corcholatas” le ganó: Santiago Creel

La finalidad de visitar en próximos días el Estado de Durango, es para platicar con los liderazgos y decirles que tengo aspiración de registrarme como candidato de mi partido (PAN) para la contienda a la Presidencia de la República del 2024, así lo dijo Santiago Creel Miranda, Presidente de la Cámara de Diputados. El diputado comentó que hay varios aspirantes que han levantado la mano, respeto a cada uno de ellos y tendrán que hacer su lucha y cuando ganen sus contiendas internas veremos contra quien me tendré que enfrentar, comentó, “yo quiero abanderar la alianza Va por México” porque estoy preparado, tengo trabajo, trayectoria y experiencia para reconciliar al país, restablecer el estado de derecho, reinsertar a México en el mundo, para poder recuperar una economía en crecimientos que genere empleos , para rediseñar la política social de este país y que no siga produciendo más pobreza ni desigualdad.

<https://notigram.com/durango-estado/local/aspiro-a-la-presidencia-a-cualquiera-de-las-corcholatas-le-gano-santiago-creel-20230428-986810>